



兵庫県議会議員 うえ の **上野ひでかず**

県政150周年に確実な 神崎郡3町の地域創生を構築しよう!

2018年がすべての人にとって、平和で未来に希望の持てる年になることを、ご祈念申し上げます。

トランプ大統領の誕生、習近平総書記の権力集中による体制確立(2期目)によって、世界情勢は混沌として参りました。2度の世界大戦で世界各国は国連を中心として、平和や環境、経済活動や紛争に対しては、できるだけ話し合いでの解決を目指してきました。しかし、アメリカンファーストとして自國のみの利益を優先するトランプ、力による東南アジアから太平洋沿岸への覇権主義の習近平、そして北朝鮮であります。一触即発も起こり得る状況であると考えます。決して緊張を高める行動をとるべきではないと祈るところです。

さて私は、11月23日にミヤナリエの飾り付け中にはしご毎転倒して、肋骨・骨盤を骨折して入院を致しました。体の自由の効かないことがこれほど大変なことかと感じたところです。モノを取るのに5セイ、10セイ、5度、10度の角度がどうにもならない。衣服の着脱、トイレが自分一人でできない。それに対して、看護師さんをはじめとする病院スタッフの献身的な看護・介護、みんな優しくて親切な態度には感謝しかありませんでした。この経験を、今後のユーバーサル社会の構築に活かしていくかと考えています。

最後になりましたが、今年も神崎郡・県政の発展に全力で邁進して参ります。

2018年1月1日 後援会ニュース No.37号



上野ひでかず後援会事務所

福崎町西田原1212-4番地 2F

TEL.0790-22-6805

